



Klaus Adam präsentiert:

Aladin und die Wunderlampe

Eine magische Geschichten, erzählt, gespielt und gezaubert für Kinder ab 8 Jahre

Wie alle Geschichten, die Klaus Adam in seinen Geschichten-Erzähltheater Produktionen präsentiert, ist es eine alte Geschichte, die er in seiner unverwechselbaren Art und Weise *neu* erzählt und sie - mit Händen und Füßen, mit wohl dosierter Mimik und Gestik - spielend darstellt.

Es ist die Geschichte von dem Straßenjungen **Aladin**, der zu Beginn der Geschichte ein einfaches Leben in den engen Gassen von Damaskus führt. Als er eher durch einen Zufall in den Besitz einer jener legendären orientalischen Wunderlampen und eines fliegenden Teppichs kommt, wird sein Leben zu einem aufregenden Abenteuer, bis am Schluss sein großer Lebenstraum in Erfüllung geht.

Es ist aber auch eine Geschichte, die vom Leben in dem Teil der Welt erzählt, aus dem Abertausende von Menschen nach Europa fliehen. Vielleicht kann die Geschichte ja ein wenig helfen, dass Kinder, die in unserem reichen und sicheren Deutschland aufwachsen, ihre ausländischen Altersgenossen, die vor Krieg, Hunger und Armut zu uns geflohen sind, ein wenig besser verstehen...

Die Geschichte dauert ca. eine Stunde und ist geeignet für **Kinder ab acht Jahre**.

Dauer der Veranstaltung: ca. 60 Minuten.

Nähere Infos gibt es auf Klaus Adams Internetseiten:

klausadam.de

Kontakt:

Klaus Adam Fon 0221.9322820 www.KlausAdam.de mail@klausadam.de